

Dez. IV

Beschluss des Magistrats Nr. 0178 vom 08.03.2005
Antrag der Stadtverordnetenfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 22.10.2004
CO₂-Emissionen durch die Kraftwerke Mainz-Wiesbaden

Mit o. g. Beschluss wurde Dezernat IV/36 beauftragt, den Bericht zum Beschluss des Ausschusses für Umwelt und Sauberkeit Nr. 0155 vom 02.11.2004 um die Thematik „Müllheizkraftwerk“ zu vervollständigen und zu einer der nächsten Sitzungen erneut vorzulegen.

Der Abschlussbericht ist ergänzt und fertig gestellt.

Zwischenzeitlich wurde von der Kraftwerke Mainz-Wiesbaden AG erklärt, vorläufig auf die Errichtung des bereits genehmigten erdgasbetriebenen GuD-Blocks Kraftwerk 4 zu verzichten und ein Kohlekraftwerk zu planen.

Die Bedeutung der veränderten Situation auf die CO₂-Emissionen in der Region kann nach dem derzeitigen Kenntnisstand nicht beurteilt werden.

Unter diesen Umständen muss die Vorlage des Sachstandsberichtes zurückgestellt werden.


Mengden